
Письмо старца Фидея Неверу
Письмо старца Фидея Неверу ( эволюцианерам по заблуждению, но не по призванию)...
Часть 1
Помнишь фразу:
" Я умираю каждый день... И зачем живу- не знаю..." Сказал Император Тиберий.
Вот пишу к тебе по просьбе друга моего о тебе. Отрок, Мой юный друг, и тебе таковым 
является... Говорил он, что нет у тебя возможности прибыть ко мне, но очень скорбишь 
ты по безверию своему... И ты, как Фома неверующий, жаждешь убеждений... Пишу как 
могу, да простит Господь меня, языком приближенным к сознанию новому... Ты, знаю, 
программист, ученый значит...
Ну вот и читай мое письмо не ученое, но обращенное к тебе от всей души!
Потому как, говорил мне наш друг, есть в тебе поиск истины, есть печаль о смысле 
жизни нашей.... Раз есть желание, читай. А если б не было, ничего не писал бы, потому 
как это бесполезнее, чем поливать статую в надежде, что она оживет...
Но ежели нет нужды, то и не читай вовсе- ни к чему горох о каменную стену кидать, и 
думать что стена рухнет... только время терять... Если открыта дверь твоя, и голубь 
влетит туда с письмом моим... А если закрыта- то и поминай, как звали...
Вот что пишу тебе, извини за язык мой устарелый:
Диалог верующего и не имеющего веры напоминает диалог двух путников в лесу.
Один живет там, знает всякую тропку, познает лес и его дороги каждый день...
А другой - заблудился, отчаялся выйти... уже не помнит, как много дней бродит здесь, 
не находя выхода.
- Пойдем,- говорит Верующий, - я покажу тебе дорогу! Она выведет тебя из этого леса!
- Нет никакой дороги, я блуждаю почти век, но не могу выйти и не вижу выхода... Здесь 
я и умру...
- Так я знаю, как выходить! Я покажу тебе начало, и ты пойдешь по этой дороге, 
согласно ее указателям , и выйдешь в жизнь иную!
- Я тебе не верю...
- Но ведь ты пришел сюда?! Значит есть дорога и выйти!
- Я не помню ее... Не помню, как пришел... Значит ее, дороги, и нет....
- Но ты рожден, у тебя есть начало!
- ...все случайно...
- От чего ты не хочешь увидеть дорогу? Не все ли равно тебе, если ты, так или иначе, 
готов умереть здесь?! Что ты теряешь?!
Если даже, как ты говоришь, я обману тебя, то что для тебя меняется?! И зачем мне 
обманывать тебя? Я знаю многих, кто вышел этой дорогой, очень многих... И сам я 
пришел по ней... И выходил не однажды... И видел все , что за лесом!
- Нет, я останусь здесь,... Здесь умру....
- И даже не посмотришь на ее начало?! Вот она видишь, за этим холмиком. Стоит только 
подняться на него... Сделать небольшое усилие... И ты увидишь ее начало! Ты увидишь, 
как она светла и чиста, как многие идут по ней! Не смотри, что она узка! Она пряма! 
Только- не сворачивай на те тропинки, которые от нее отходят! Часто очень 



заманчивые, красочные, усажанные ароматными цветами! Помни, что твой путь- путь 
СПАСЕНИЯ, а не блуждание по садам удовольствий, который заведут тебя в болотную 
топь!
- нет, я не пойду... И не посмотрю... Я тебе не верю...
- Мне не надо верить- убедись сам! Подними голову- посмотри вперед! Там твое 
спасение!
- А мне и здесь хорошо... Вот только..... Комары... Змеи... Волки рыскают... Растения есть 
ядовитые... Холодно очень зимой... Душно летом... Вода течет с насекомыми... То что- 
нибудь подверну, то уколю... То голова болит, то живот... И одиноко мне... Из-за каждого 
куста смерть жду...
Еды мало... Ягоды... да шишки... Искать их приходится... иногда и не нахожу... Животные 
какие, если поймаю... А иные меня поймать норовят... И сердце болит, ноет... словно, я 
потерял что- то в той, моей давней жизни, о которой ничего не помню... Иногда 
чувствую чье-то присутствие, и такой страх охватывает меня, что душа - вон... Скорей 
бы уж...
- Эх, Жаль мне тебя... Но что поделаю?... Вот только скажу тебе, - если передумаешь- 
видишь тот холм? Ту Гору? Иди туда... Начнешь подниматься, уже почувствуешь ветер 
открытой равнины, а поднимешься, - она перед тобой! Дорога, ведущая тебя ко 
спасению! Опять скажу- не сворачивай с нее ни под какими предлогами! Иные пути не 
принесут тебе никакого облегчения - В них нет той "благодатной таинственной силы, 
которая одна только может успокоить, ободрить и укрепить страждущее сердце и 
томящийся дух. " В них нет Спасения!
Удачи тебе, да хранит тебя Создатель той дороги!
Это вступление, а вот что думаю донести до тебя, уж, прости, начинать надобно с 
Начала, а не с конца... И за язык извини, он для тебя такой:
Человеки новоначальные - Адам и Ева, восхотели того, что нельзя еще им было иметь по 
развитию их... Как ребенок, например, делает такое , что взрослый мужчина делает. 
Хорошо ли это ребенку? Нет- он развратится, и в ужас приведет своих родителей! То, 
что можно взрослому- ребенку беда! Вот что это было в Р аю- желание познаний, не 
дозволенных по степени развития человеков новорожденных, - Адама и Евы. Такие 
имена их даны нам... То, что отведали они - было ИМ приготовлено, - но, не когда они 
пожелают, а когда скажет Отец их. Почему уже было приготовлено и доступно им? Да 
для их свободного выбора, ибо выбор может быть только тогда, когда есть то, из чего 
выбирают! Послушание и, рожденный из него почет Р одителю, может быть только 
тогда, когда есть выполнение запрета... А значит должен быть и плод запрета... Иначе- 
нет Воли, Нет Возможности Выбора! ... если есть только то, что можно, и нет того, что 
нельзя- НЕТ СВОБОДЫ! Нет Произволения, данного Господом Человеку изначально! Что 
такое " плод запрета? Разве понимает ребенок, почему нельзя совать палец в розетку? 
Разве то будет наказание от родителей, если ударит его, или убьет током?!! Конечно, он 
сам это сделал... И наивно говорить о несоизмеримом наказании Адама и Евы... То не 
наказание, единственно возможное исправление полученного тяжелого повреждения в 
результате вкушенная плода, для них убийственного... Это повреждение, по нашему 
примеру, электричеством, физическое... Но существуют и повреждения духовные, 
фатальные для человека! Как ты объяснишь ребенку, почему нельзя это делать? И 



Адаму и Еве было объяснено... Но они не поверили... И соблазнились... Повреждение их 
духа было так сильно, что они не могли быть оставлены Отцом их в Раю... Мы не знаем 
толком, как происходят эти повреждения Духа, но можем предполагать по более 
грубым земным примерам...
... Человек преступил Божий закон, поставив себя на место Бога самоволием, и был 
помещен из Рая, как мы называем это место, в такие условия, которые должны были его 
привести в смирение ( смирение- не то, мирское смиренничество, которое есть суть 
заискивание перед людьми, ложное подобострастие, а смирение истинное - перед 
Богом, Его Величием, Его мудростью, его Любовью, Его не возможностью быть 
познанным нами!) и понимание- что он, человек, сам по себе, без Бога,- ничто! Это 
действие изгнания из полного достатка и бессмертия, бестления - как единая 
возможность, для нас подходящая, поправить случившуюся порочность. Тогда, по 
смирению и пониманию этого, человек должен уже по своей воле и опыту, а не по факту 
рождения Там, вернуться в Рай.
...А что человек? Устроился в этом смертно- тленном беззаконии под дамокловым мечем, 
да так, что ему понравилось! Понравилось болеть, умирать, страдать, потому как по 
гордыне своей слепой, он всегда думает,что, сие происходит не с ним, А С ДРУГИМИ!.. И 
собственные творения рук своих, эти ничтожные протезы- технические и прочие, он 
принял за великие блага! И возгордился ими, как младенец гордится куличом из песка! 
А потом и вовсе заявил- что он сам по себе, и никакого Творца не знает! И не надо 
никакого Р ая и никакого Бога. И как не надо ему, тела прежнего, тела, не 
нуждающегося в протезах, а способного по примеру тела Христового после 
Воскрешения, самому передвигаться по стихиям мира, перемещаться в пространстве в 
мгновение, преодолевать стены без нужды в дверях, - тело без болезни и смерти! 
Человеку Бог как-бы говорит-возьми бессмертие твое, потерянное тобой! Человек 
отвечает- мне и в гробу хорошо в теле своем разложившемся! Еще ладно, когда не знал 
о сем Спасении в силу рождени в эпоху запретов на Веру, или, в местах, пока 
недоступных Слову Апостольскому.... Такая слепота не вменяется в грех... Но, когда 
знает Слово Господне, слышал, читал, видел следующих ему и - отвращается- то это 
великий грех и такой гордец не уйдет от последствий этой своевольной слепоты!
Да еще пуще того- объявил своим родителем- обезьяну! Не страх ли это? Ни об этом ли 
звере написано нам две тысячи лет назад ?! Ни зверь ли это, которому поклоняемся? 
Представь , что ТАКОЕ творится с твоими детьми! Представь гнев свой! Сколько же 
Любви надо иметь Богу, чтобы еще прощать нас, и давать нам возможность одуматься!
..."К немногим из человеков могут быть приложены эти слова апостола (о жизни 
праведной, прим. Авт.), немногие из них проводили земную жизнь согласно с 
назначением, данным ей Богом. Падение человека так глубоко повредило его, что он, 
отвергши жизнь плача на земле, избрал на ней жизнь наслаждений и вещественного 
преуспеяния, как бы торжествуя и празднуя самое падение свое. К этой жизни 
плотского наслаждения и преуспеяния, убивающей жизнь для Бога, уже начали 
склоняться некоторые из детей Адама, мало внимая повести о рае и о духовном 
состоянии человека, находя в стране изгнания полную пищу и удовлетворение в 
скотских и зверских страстях своих. Внуки Адама еще более устремились к развитию 
вещественной жизни на земле с забвением о вечности. Сюда, наконец, устремилось все 



его потомство, за исключением немногих избранных мужей, считая сказание о рае 
баснею, изобретением суеверного воображения. Тщетно смерть пожинала людей с лица 
земли: они продолжали жить и действовать как бы вечные на ней. Поддержание 
телесных сил вкушением необходимого количества простой пищи перешло в лакомство 
и пресыщение изысканными яствами. Утоление жажды перешло к наслаждению 
различными напитками и к пьянству. Прикрытие наготы кожаными ризами 
преобразилось в украшение себя богатыми одеждами и утварями. Скромные жилища 
для убежища и ограждения от стихий и зверей, восставших на человека, стали 
заменяться огромными и великолепными палатами. Явилась роскошь с ее 
бесчисленными требованиями, которые обращались в неумолимый закон среди 
общества падших человеков. Законное совокупление полов для размножения рода 
человеческого изменилось в ненасытное любодеяние, противодействующее 
размножению человеков. Этого мало: люди, распаленные необузданным пожеланием, 
вполне лишившимся правильного стремления, изобрели грехи противоестественные. 
Сила энергии душевной стала поборать ненасытным пожеланиям и требованиям 
грехолюбивого человека: явились ссоры, обиды, убийства, разбой, грабеж, война, 
завоевание. Словесная сила человека всецело употреблена для доставления ему выгод 
и преимуществ земных, употреблена в содействие греху: явились ложь, обманы, 
лукавство, лицемерие. Таким образом, немедленно по падении человеков начал 
образовываться на земле, а с течением времен получать большее и большее развитие 
по самому началу своему враждебный Богу мир....." И. Брянчанинов
Но Попробую говорить на языке мирских понятий и убеждений:
...например, эта ваша, так называемая, "Теория Эволюции"- самая ироничная, самая 
несовершенная, самая преступная, если не сказать больше, теория в Истории земной 
жизни... Насмешка над человеком!
Откроем ваши учебники. Что мы читаем?!! Теория эволюции- как суть истина!!!!
Откуда взято это? Из какой,уже сотлевшей, головы?! Откуда такая уверенность?! Не от 
безумия ли?!! Как ты можешь быть уверен в том, что ты не знаешь наверняка, и никогда 
не узнаешь?!! ( от того нам дается возможность Познания Бога через Веру, а не через 
знание!!!) И ни тени сомнения в нелепости так называемой теории!!
Насколько я осведомлен, и сам Дарвин, бедняга, говорил: " ... Если не будет найдено не 
одной переходной формы, мою теорию можно считать не состоявшейся..."
Интересно, сколько предполагается ждать, по этой теории, пока из мусора образуется 
что -либо полезное?!
10 лет?!
"Ну что вы, мало",- обижаются эволюционеры, так я их буду называть, тех, кто по 
упрямству своему не видит ОТР ИЦАТЕЛЬНОГО Р ЕЗУЛЬТАТА ОПЫТОВ СВОИХ ПО 
ПОДТВЕР ЖДЕНИЮ ПР ИДУМАННОЙ ИМ ЖЕ ТЕОР ИИ, и, по гордыне и упрямству же, НЕ 
ПРОВЕРЯЕТ ОПЫТНО: ЧТО ЕСТЬ СУТЬ ИСПОЛНЕНИЕ ЗАПОВЕДЕЙ НОВОГО ЗАВЕТА!! Как же 
ты, не попробовав, без личного опыта, без принятия положительного опыта других 
многих- ЗАКЛЮЧАЕШЬ В СЕБЕ О НЕСОСТОЯТЕЛЬНОСТИ БОГА?!!
Так сколько лет для проверки лже теории эволюции превращений? 100?! 1000000?! И 
что?! никак? Сначала, хотя бы, полуполезное что- либо появилось?
Не образуется? !



А как же, по вашему, мир, в миллиард миллиардов раз сложнее, образовался сам?! В 
котором вы так удобно устроились?! Все заботливо организовалось! Прости, меня... И 
солнышко светит, в микронах вернорасположенное, чтобы не сжечь и не заморозить... 
Тучки- облачка закрывают заботливым одеяльцем от ультрафиолета... Зачем это им?
"Как зачем? Случайно... Все случайно... " - отвечает мне невер.
Так где же она, случайность, вокруг? Все, напротив, закономерно! Все подчинено 
Закону. Их, законы, мы открываем, изучаем ... Закон Архимеда, Паскаля, например. Но 
не Паскаля же этот закон, он его не создал, а только увидел, что таковой есть, один, из 
миллиардов законов, больших и малых...
Если есть Закон,... Значит, есть Законодатель! Все и в нашей жизни подчинено закону... 
И законы соподчинены друг другу!
Если нет законов, что ж все умирают, как сделанные по единому образцу?!
Пора уж и кому бессмертным мутировать за миллион- то лет! Что никак? Ведь это же, по 
логике этой теории, удобно и хорошо?! Вот интересно- все было так легко и удобно - 
мутировалось- а здесь- застряло что- то!
Прости меня за остроту языка моего.... Но иначе нельзя реагировать на самоубийство 
человеков...
Вот еще нелепица:
"Ничего не было,"-говорят атеисты, -потому что я ничего не помню до моего рождения!! "
Вот логика! Уму не постичь ее! А ты помнишь себя в утробе? Так , что, не было тебя в 
утробе матери твоей?!
Иной раз так напьется горячительного, что и ВЧЕР А не помнит! А когда напоминают- 
опять это же- "не может быть!!" Или, как обычно- "не было этого!!" Логика- не помню- 
значит - НЕ БЫЛО!
Как же человек доверяет своему мозгу, который так не надежен, так мал, тленен, 
ограничен физическим естеством, подчинен полностью его законам, и во всем, к тому 
же, зависит от желудка, от того, что в рот кладется и вливается?!
Продолжу писать завтра, друг мой...
(Продолжение следут)
....часть 2
...Опять обратимся к, так называемой, мутации,- последнему оплоту эволюционистов, 
сторонников своего родителя- обезьяны.
Все свелось в этой теории к полезной мутации... Но... Мутагенез никогда не приводил к 
изменению вида, все изменения- внутри вида!! разнообразил цвета шерсти или волос 
или каких иных особенности этого же вида! Никогда лошадь не станет собакой! Нет 
такого в наших земных законах.
Ни одного примера из всей истории зоологии - образца "полезной мутации"!
Ни одного! Мутация- больной хромосом ( говоря простым языком)- и только!
Мало видели уродств на свете? Это- мутация! Мутация, не дающая кроме болезни и 
смерти- ничего! Такие индивиды не только не имеют преимуществ перед здоровыми и 
сильными для своего выживания, напротив- не репродуктивны ( не имеют потомства! ), 
но и умирают быстрее иных...
Только болезни и смерть несет мутация- любая! Ну как же обратить на это внимание! : 
"Меня сотворили?! Тогда я должен все пересмотреть, сильно испугаться и... Не знаю что 



делать... Тогда мне страшно... Все делается пугающе- непривычным.... Не знаю тогда, 
как жить..."
Да? Не знаешь? А Библия тебе на что дана? Новый уже Завет дан нам, поспешай. Шаг за 
шагом все расписано, как ребенку малому. Читай его- и узнаешь!
А вот еще, несуразица:
Атеист не ВЕР ИТ в Бога, но ВЕР ИТ в биллионы километров вселенной , которую он 
никогда не видел! Никто не видел! Верит в столкновения нейтронов, которых вообще 
никто не видел!!! Где же логика?!
Если я скажу тебе, что не разрывал на части книгу твою, которая у меня сейчас в руках, 
а сама она разорвалась, пока я читал ее, ты поверишь мне? Нет?! Как же так- а где - 
"САМО"?!! На часных примерах, опытом познанных, понимает, что не возможно " само", а 
как за пределы частного- не понимает, и рассуждает: " раз я не могу понять, значит- 
этого нет!"
Где вы, атеисты активно- упорные, видели, чтобы из неживого образовалось живое?! Из 
неорганического возникло органическое?
ОДИН ПР ИМЕР  Дайте!! НЕТ?! НЕТ НИ ОДНОГО, МАЛЕЙШЕГО ПР ИМЕР А ОБР АЗОВАНИЯ 
ЖИВОГО ИЗ НЕЖИВОГО!!! Ну так от чего в столь невероятное вам верится больше? От 
чего верится в полное противоречий, а в стройное и последовательное не верится?! Из -
за хаоса собственных мыслей в голове? Из - за языка своего же, человеческого, которым 
описано не человеческое?! Так это - всего лишь форма описания не описываемого! 
Разъяснение нам тех понятий, который нет в нашем физическом мире! Как же не понять 
это- что образы, данные нам древними- образы их словесной возможности! И это не 
меняет сути описанного! Как описать, ТО, чего нет и быть не может в физическом мире!
Проследите описание Солнца в старой литературе, например. " Огненный дракон"; " 
Лампа небесная"..., " горящий глаз небесный"... ! Что это- солнце такое было?!! Или язык 
таковым был?!! Так что, значит солнца НЕТ?!! Если оно- глаз! Как оно может быть- 
глазом в буквальном восприятии?! Здесь мы понимаем- чувственное восприятие 
свидетеля, эмоции, метафоры... Все понимаем... Но, когда говорится нам О ТВОР ЦЕ 
НАШЕМ- не понимаем!!! О Начале жизни нашей- не понимаем!! Принимаем каждое наше 
же немощное изречение человеческое, немощное наше естество, до которого Бог 
низвел Свое Присутствие во Христе и свои Заповеди, изложив их языком приточным, за 
буквальность, без понимания сути!
"...МФ гл 16 стих 2 Он же сказал им в ответ: вечером вы говорите: будет вёдро, потому 
что небо красно; Лк 12:54 ...
3 и поутру: сегодня ненастье, потому что небо багрово. Лицемеры! различать лице неба 
вы умеете, а знамений времен не можете. "
И немощность ума своего, его примитивных образов, его фантазии, проецируем на 
невозможность самой таковой Сути, быть в нашем мире!!
Не может человек понять- и отрицает... Принимая мозг свой за последнюю и высшую 
инстанцию способностей мироздания!
Можно ли измерить весами свет, а голос? Так что, вы скажете, что -нет света, если вам 
не удается измерить его, имеющимся у вас сантиметром, например? Нет, вы скажете- 
нет у меня такого прибора, чтобы измерить! Но ведь вы не скажете - света нет ! Так как 
же вы говорите, что нет Духа только потому, что в нашем земном пространстве, в 



физическом его измерении, нет нужного слова, понятия, сравнения чтобы измерять 
неземное- во много раз превосходящее земное понятие, находящееся за пределами 
всего, доступного нам?!
И так, Сколько надо смотреть на электрическую лампочку, чтобы она превратилась в 
летучую мышь, например?
"Никогда не превратится!" Как- никогда?!
Это же ТЕОР ИЯ ЭВОЛЮЦИИ, как таковая! вкрученная метровыми шурупами человеку в 
мозги, чтобы он и не помышлял о своем высоком происхождении, а работал, без всякой 
надежды, на удовлетворение ненасытных потребностей, которые множат сами себя, и 
развлекался бы как обезьяна, пытаясь заполнить пустоту внутри себя...и умирал бы как 
животное... Чтобы стремился приобретать всякую бессмысленную ерунду, ему 
подсовываемую,... Чтобы тратил жизнь на излишества, которые ему не нужны... но 
нужны иным силам... Враждебным человеку по его началу... Знаем, каким...
Итак:
Нет уже ни одного МЫСЛЯЩЕГО человека, кто бы не понимал, что Мир создан весь 
целиком в таком виде, в котором есть! Замкнутый цикл, никакой постепенности, в том 
смысле, который в это вкладывают атеисты:
Сначала водичка морская, соленая вся, а потом опреснилась, непонятно каков ей в этом 
резон?!
"Как - какой ?!- что бы нам пить! "
Вот так мыслят!... но себе понимают, в своей жизни мирской, что: ничего само не 
делается- всегда надо руку приложить!, Ты вот, адресат мой, программист... Может 
подождать еще - и айпады,( так они называются?) сами бы мутировали... пятый из 
четвертого, например? нет?! как нет?! А сколько надо подождать? Или процесс 
эволюции закончился на нас?! И КЕМ ЗАКОНЧИЛСЯ?! тут мы понимаем, сам компьютер 
не мутирует в айпад - на все нужен "захотевший", а потом - сделавший- творец! Так где 
ж тогда СЛЕПАЯ СЛУЧАЙНОСТЬ?!
ГДЕ ЭВОЛЮЦИЯ?! Достаточно? больше нет ее? Кто решил? Так, все- таки, кто-то 
РЕШИЛ?! И можно ли "ВСЛЕПУЮ" "насоздовать" те превосходные, сверх точные формы, 
которые имеем? Те формы, связанные между собою единым законом Жизни, 
перетекающие одна в другую? Не существующие друг без друга , как не существует в 
организме ни один орган сам по себе!
Еще, повторюсь, Надо же понимать, что язык этот, приточный - описания Высшей Силы- 
взят от человека же и для человека- для лучшего понимания физическим мозгом - 
нефизического! Атеисты говорят о ком - то, "сидящем на облаке", повторяют свою же 
ошибку восприятия , дают примитивный образ тому, чего мы не в силах понять... Что и 
Кто не подлежит описанию человеческим языком!
Нет таковых понятий Нетварного в физическом мире!
Как вы расскажите слепому о солнце? Для него это - то же, что печка- греет- и все! Но 
раз слепой не видит- значит нет его, солнца?!
"Чепуха,- он вам скажет- какое солнце? я не вижу, значит - нет его! "
Да хотя бы, потрогайте радиацию руками! Что - ничего?! Значит- ее тоже нет? А как вы 
ее опишите? Нет подходящих слов! По последствиям, когда все , кто касался ее, 
заболеют или умрут?! Остается только верить, что она есть!



А жизнь?!! Не это ли говорится - что после смерти узнаешь: что есть жизнь твоя! 
Узнаешь по последствиям её!!!
Так по последствиям?! Так верим? Или купаемся в "радиации"?
Или , все-таки , верим тем, кто знает, что это- радиация, изучал, познал...
Так верим тем, Святым, кто познал, что есть - ИНОЙ МИР, Выше нас, что есть Сила, всем 
управляющая?! Или - не верим?!
Мы же не говорим, что Мы не Верим, например, что был Наполеон, потому, что мы ЕГО 
НИКОГДА НЕ ВИДЕЛИ, а должны лишь доверять написанному о нем?
"Нет, что Вы! Его видели другие- сотни , тысячи свидетелей!" -Отвечают. Значит, здесь- 
верим им, свидетелям... Так вы- то не видели!! Значит, надо доверять здесь тем, кто 
видел и писал о нем?! А о Сократе- только два упоминания... И никто из нас его не 
видел... Значит- его не было?!!
А астрономы, говорящие, что есть Юпитер, почему мы верим им?! Может, они сочинили, 
и вовсе, не Юпитер то, а грязь на их телескопе?! " нет, что вы, они же ученые." Вот как 
мы лицемерим- ученый для нас- авторитет, а Бог- нет!!!! И тем, кто зрят Бога в себе- мы 
не верим! Сколько же в этом лицемерия и гордыни, сколько лжи в выборе таком!
Христа видели больше свидетелей, рукописей о нем, документов, оставленных как 
верующими в Него как в Бога, так и неверующими (Плиний, Тацит, Флавий итд) больше, 
чем о любом историческом персонаже! Да и сколько за две тысячи лет истинно живущих 
во Христе! Они видят и тонкий мир Духов, и смерть видят еще живыми, и Бога зрят 
чувственно! Многие из них творят сверхчеловеческое, а некоторые оживляют мертвых 
словом Христовым! Умные, образованные люди, знающие многие языки и науки! Не 
верим им! Не верят Неверы! Бедные человеки... И будет по вере их... Это- то и страшно...
От того стараюсь , пишу это письмо- если хоть одна душа "задумается" и сочтет для 
себя нужным чтение Евангелие и Святых Отцов- на опыте устремится проверить- ЧТО 
ЕСТЬ СЛОВО БОЖИЕ,- тогда и писанина моя не для печки только...
( продолжение следует...)
Часть 3
Значит, такая беда- Невер не видит - не верит..
А мысли ваши... вы их видите? Значит их нет, раз не видите?! А как это - ваша мысль 
заставляет производить другие ваши члены действия? Значит можно мыслью заставить 
работать организм?! Так если наша планета есть организм в пике с человеком, от чего 
вы думаете, что иная мысль, в неисчислимое количество раз сильнее, могущественнее 
вашей, не может определять работу всего нашего организма- нашей планеты, и нас как 
части ее?!! Вот где корень нашего бытия! Вот где корень Великой Библейской фразы: 
СНАЧАЛА БЫЛО СЛОВО! Логос! И , естественно, говоря нашим языком, МЫСЛЬ, 
предшествующая Слову! Человеку лишь дана бОльшая воля, чем членам общего 
организма!
Но представьте, если один из ваших членов перестанет слушать вас, вашу идею 
собственной жизни! Решит , например, нога, что может идти, куда хочет! И что случится 
со всем организмом?!! А рот будет жевать все, что захочет, он - то не отравится! Какая 
ему, скажет, разница, что желудку будет плохо, -"я ведь не желудок"- скажет он!!
Но что случится со всем организмом через краткий промежуток времени такого 
поведения отдельных его членов?!! Вы можете легко представить! Так вот, что такое 



Заповеди, данные нам, как отдельным членам Общего Организма! Не навреди себе! 
Вредишь себе- вредишь и всем! Почему себе, если я только рука и мне нет дела до 
желудка?!! Да потому, что ты- ЧАСТЬ ОБЩЕГО ОРГАНИЗМА! И ты умрешь, если не будет 
работать сердце, например, или желудок, или голова!!! Мы все несем свои функции 
этого организма, и так же, бесполезно руке хотеть быть головою, а уху- печенью! Все 
важны одинаково, а малые, подчас, важнее больших членов!!! Иной раз, тихий человек, 
усердно исполняющий свой труд, старающейся жить по Писанию, - намного важнее, с 
точки зрения пребывания в Вечности, напыщенного епископа... Вот о чем говорит 
НОВЫЙ ЗАВЕТ! (Апостол Павел , Кф. 1:13)
Все истинные христиане - единое тело, зерно, зародившееся внутри уже гнилого плода 
человечества, это тело дал нам Христос. Крещением своим мы становимся 
добровольными членами его, этого зернышка, а Причастием- подтверждаем о своих 
твердых намерениях быть членами этого НОВОГО ТЕЛА! Вот от чего - ПРИЧАСТИЕ- быть 
причастным! Вот, что должны творить в Воспоминание о Нем, в намерение искреннего 
желания Быть со Христом! Вот , что значит-ЕДИНОЕ ТЕЛО ХР ИСТОВО! Сгнившее 
человечество уже было уничтожено один раз Потопом, но ныне- Бог Сам Пришел на 
Землю избавить тех, кто еще имеет Дух, ( "...те семена, что Отец мой сеял..." " ...Мои 
овцы узнают меня по голосу..." ) и кто способен пойти за ним и стать членом Нового 
Тела, сохраненного в будущем! Как маленькое семя прорастает внутри гнилого плода. 
Это семя- и есть То - ЧТО ТЕЛО ХРИСТОВО!
Предвижу вопрос:" А иные как? Те, кто верует иначе? "
Все религии, все веры в Единого Бога, и те , не знающие, в силу среды пребывания , о 
Христе- все, кто слушает совесть- Глас Божий- и стараются жить по ней, все придут к 
Богу.... Только: до Иерусалима можно дойти и в лаптях с палкой, а можно самолетом... 
Конечно, речь идет не о физическом действии... Так вот, Христос дал нам самый краткий 
и верный путь- через Тело Его.... Путь узок , но Верен и Полон помощи Господа!... Только 
не надо думать, что сам акт Крещения и Причастия тебя сразу приближает к Богу и 
место тебе обеспечено!! Глубокая ошибка это ! Даже ересь... Акты Таинства - есть 
только твое намерение идти к Богу! Только вехи начальные Пути! Но не преодолевая 
самого Пути ты НЕ ПР ИДЕШЬ К БОГУ, НО - К САТАНЕ!! " ... Дух злой, изгнанный из 
человека, бродит в пространстве и не находит себе места, и возвратись, находит дом 
прежний убранным и вымытым, и пустым, и тогда, берет с собой еще семь духов, злее 
себя, и живут они в нем... И делается человеку тому хуже в сто крат прежнего..." (. 
Евангелии от Луки (11:24-26), Что значит это? А то, друг, что: придя в Христианство, 
человек " выметает" дом своей души, вымывает его от злых духов именем Христовым,... 
Но, Коль не следует путем Его, то нет Духа Божьего внутри такого человека, а , стало 
быть, там бесы вьют свое гнездо, да еще с большей энергией по пустоте дома того... вот 
так, мой друг.. Только в этом разница... И если человек знает о Р уке Господа, 
протянутой ему, и не принимает помощи, а еще и злословит, какой это человек? Не буду 
называть такого человека, итак ясно.... Нам сказано: " .. "Се, стою у двери и стучу: если 
кто услышит голос Мой и отворит дверь, войду к нему и буду вечерять с ним и он со 
Мною" (3-12. Откр..)! Значит- Бог всегда открыт нам, не он ОТВЕРГАЕТ ИЛИ ПРИНИМАЕТ 
нас ! А мы сами- принимаем Бога в сердце своем , или нет... Горька эта правда...
Вот, отроки мои, как...



Скажу, что - Горделивость , уверенность в своим возможностях самому жить и умирать, 
их переоценка, не дает атеисту принять то, что выше его возможностей познания.
"...Таким образом, их ( горделивых) основное настроение и их главный порок можно 
определить как умственную гордость. Если вообще самый большой недостаток и 
неискоренимый порок у людей составляет тайная гордость, то, быть может, самая 
опасная ее разновидность есть гордость ума. Ее сущность состоит в том, что человек, 
преклоняясь до самообожания перед своей личностью и особенно перед своими 
умственными способностями, начинает считать себя самого единственным 
непогрешимым авторитетом в разрешении всех вопросов и вследствие этого отметает 
все, что не понимает, ибо в своем самообоготворении вообще не допускает мысли, что 
могут существовать вещи, превышающие его понимание. В людях саддукейской 
складки это неизбежно ведет к материализму, скептицизму и неверию, ибо в области 
веры необходимо признать ограниченность человеческого ума, смиренно склониться 
перед тайной, окружающей человека отовсюду, и многое из объяснений этой тайны 
принять без собственной рационалистической проверки, так как во многих вопросах 
веры такая проверка совершенно невозможна. Но этого-то ограничения самовольно 
захваченных прав ума -умственно Гордые люди не желают и не могут допустить. В 
сознании это формулируется так: "Я все могу понять. Если же я этого не понимаю и мне 
говорят, что такое понимание для меня даже невозможно, то ясно, что это вздор, 
сказка, басня!". Так неизбежно рождается отрицательное отношение к духовному миру, 
недоступному для человеческого рассудка." (Василий Кинешемский)..
Однако вернемся...
Итак, Само ни что не "мутируется в улучшение".
Само только разрушается, только ветшает, только стареет и умирает- все!! Все не 
живое только ветшает ... И Все живое умирает!
Ничто не сходит от конца- к началу- то есть, от взрыва- разрушения- к жизни ! А ВСЕ- 
наоборот: от жизни- к смерти! К Разрушению. Взрыв в типографии не создаст большую 
энциклопедию. Если только взрыв этот не управляем кем либо, и не было замыслено сие 
действо!
Достаточно всего лишь внимательней посмотреть на мир вокруг!
Мы смотрим на любой предмет, и понимаем, у всего есть создатель: у часов- часовщик; у 
картины- художник...
А смотрим на великолепные, сложнейшие формы жизни- говорим (атеисты-не 
желающие видеть глазами, слышать ушами)- само сделалось !!
Нет, На все нужен Творец...
Жизнь не дает возрастания в вечность... Жизнь дает смерть... А вот смерть- дает 
начало! Умирая, растворяясь в земле, зерно дает новую жизнь! Из "гроба" гусеницы 
выпархивает Бабочка... Но когда смерть дает начало? Да только тогда, когда оно было 
вложено изначально в плоть, подвергшуюся тлению... И всегда- ЭТА ПЛОТЬ есть суть 
начало для той иной жизни после смерти....! вершина всему этому процессу- человек! 
Ему дана воля - какой смертью умереть, не в смысле, типа смерти, а в смысле ее 
порождения... Ее последствия... Ее результата ... Что накопил этот живой сосуд- 
человек- таково будет и его "превращение" после гибели,... вот, что такое- Дух, Семя, 
Церковь Христова, Тело Его, Слово Его- вложенное в нашу тленную плоть! С начала 



нашего человеческого века нам ясно и четко об этом написано! Но все опровергает 
человек, словно он может опровергнуть и свою смерть!!
(Продолжение следут...)
Часть 4
Однако вернемся к примерам из учебников для бедных детей, подвластных логике 
взрослых...
Вот, пишут, ДНК... Тот изумительный механизм, та выверенная в микронах деталь, 
сложнее любого- компьютера- сама сделалась?!
Да зачем?! Есть ответ, зачем ?
нет ответа...
если нет "воли" у телевизора быть айпадом, такой пример для тебя,- он им никогда не 
станет( это о деяниях человеческих)! Нет к изменению естественного побуждения...
а вот, если есть воля ИНОГО- станет! Очевидные вещи для любого ребенка! ... Итак- ко 
всему изменяемому НУЖНО ПОБУЖДЕНИЕ!!! Не то "побуждение" внутри самого объекта- 
а- из вне.
Олень не может "решить" сам, что листья на высоте вкуснее и больше в объеме- 
"сделаю ка я себе шею длиннее". И если еды не достаточно- не шея будет расти, а 
наступит вымирание животного любого... откуда ей, шее, взяться в такой короткий 
период ежедневной потребности пищи?! Ей надо еще вырасти! Путем отбора? Так кто 
отбирал? Вообразите это себе явно- поврежденные СЛУЧАЙНО хромосомы именно шею 
делали длиннее и длиннее - случайно!!! А ведь она, такая шея, крайне не удобна для 
выживания- перекусить ее хищнику ничего не стоит...
Как не сказать о другом, - что в то время всегда были те животные, птицы, насекомые, 
которые без всякой шеи доставали листья с любой высоты! Где же естественный 
отбор?!! Если следовать этой Безумной "логике", то животный за недостатком питания 
должны просто умереть, что и происходит с таковыми в течение человеческой памяти, 
истории. А те, кто ловчее- процветал бы и заполонял собою всю землю! То есть - 
насекомые, клопы, муравьи и так далее...
Да и зачем рыбам выползать на сушу, которая занимала ничтожный процент от 
поверхности Земли, и была относительно пуста, когда океан неизмеримо богаче и 
полнее пропитанием?! Не абсурд ли?! Такое безумие нахожу в УЧЕБНИКАХ для растущих 
умов!!!
Напротив, наша планета наполнена всевозможными видами животных и растений, 
существование которых не возможно с точки зрения теории выживаемости!!
Так зачем? Зачем такое прекрасные разновидности фауны и флоры?
ОНИ- ВАЖНЕЙШЕЕ ЗВЕНО ВО ВСЕМ МИР ОУСТР ОЙСТВЕ! СОЗДАНА ЗАМКНУТАЯ ЕДИНАЯ 
СИСТЕМА ЖИЗНИ - НЕР АЗР ЫВНЫЙ ЦИКЛ, В КОТОР ОМ НИЧТО НЕ ОБХОДИТСЯ БЕЗ 
ДР УГОГО, ОДНО ВЫТЕКАЕТ ИЗ ДР УГОГО, ВСЕ ВЗАИМОСВЯЗАННО НЕР АЗР ЫВНО, И 
ВЕРШИНА ЕМУ- ЧЕЛОВЕК!!
Мы не знаем сути этой системы, являясь ее неотьемлемой частью, здесь на земле. Мы 
только пытаемся понять ту сложнейшую связь и, открывая малые законы ее, - радуемся 
как дети!!!
( в отступлении скажу, - только человеку был вложен Дух, данный ему при рождении 
Богом! Все животные имеют душу- но -Дух- только человек... И этот- то Дух не умирает с 



телом...)
Любой создатель компьютерной игры ответит вам, теоретикам: " компьютерная игра 
создалась сама?!! Это невозможно!!!"
... Но мир в миллиарды раз сложнее любой компьютерной игры, мир в котором одно 
вытекает из другого, в котором все связано неразрывно! Создался сам?!!! Только 
безумный может утверждать это, или младенец, когда говорит- " я сам"! "Кто разбил 
посуду?- она сама!"....
Есть еще кое что из многого, что абсолютно не возможно в рамках эволюции глобальной:
В нашем мире всегда есть воля, план, желание, энергия мысли, понуждение чтобы что- 
то появилось ... Изменилось... Началось... Есть начало ... И оно всегда- мысль... Мысль 
обеспечивает резон... Резон перетекает в действие...
Ни к чему, крокодилу становиться аистом, а рыбе - птицей, имеющей, кстати, свое 
абсолютно отличное от иных, устройство организма.., которое позволяет ей летать! 
Глупые примеры? А превращение рыбы в животного? Птицы- в зверя? Не глупо? Какова 
цель превращения уже САМОДОСТАТОЧНОГО, в другое, часто, менее приспособленное к 
выживанию? Как выжить организму в такие переходные периоды?!! Представьте, если 
бы человек рождался без ног и рук, а, затем они бы медленно появлялись?!! Сначала - в 
сантиметрик... Потом росли бы?!! И как выжить бы такому человеку без посторонней 
помощи??!! Кто обучал бы его потом пользоваться этими конечностями, выросшими 
через десятки лет после рождения?! Родители? значит, есть опекуны , кто защитит их в 
мире рук и ног, где каждый, уже сформированный, намного сильнее и устойчивее вновь 
родившегося? И это десятки лет... а не миллионы, как предполагается! Ведь нет же в 
таком примитивном мнении Творца, Спасителя, Защитника... Представьте себе 
ползающего животного с полукрыльями ... На что он? - на пропитание уже 
сформированным хищникам! как ему уберечься? Летать не может... рыть норы? Тогда 
будут возрастать, по этой же логике, способности рыть норы- это более важно для 
выживания! так для чего тогда крылья??!!
Абсурд? Да! Это она- теория эволюции!
Продолжая нашу тему:
Не один вид на земле не может выжить без других видов животных и растений, сам по 
себе, без связи с иными- об этом скажет любой честный биолог...
Колибри, например, просто умрет без своей Гревиллеи, пыльцой которой питается- и 
только ей и ей подобными! Но эта лилия опыляется, в свою очередь, только калибри! без 
нее не выживает, не размножается!
Одного этого примера должно быть неверу достаточно для вопроса-
"что - то тут не так с нашим появлением? "
Нет последовательности появления друг за другом- она не возможна! Не может в 
утробе матери сначала развиваться палец, потом нос плавать отдельно, а затем 
печень!!! Обратите внимание- развитие младенца- эмбриона в утробе- ЕСТЬ МАЛАЯ 
МОДЕЛЬ РАЗВИТИЯ ОРГАНИЗМА МИРА! Он зарождаясь крупинкой, по заложенной в нем 
программе, развивается сразу во всех своих членах, укрепляя их поочередно... Но все 
появляются - сразу! Печень не вырастет глазом, а рука пальцем! А если случаются 
нарушении , то они приводят к тяжелейшим уродством, что не способствует жизни,.... 
Но и в таком случае- все появляется одновременно!



Нет курицы без яйца! Как нет яйца без курицы!
...А генетик разведет руками: органическая клетка - образовалась сама?! Да это равно 
десяти в миллион минусовых степеней!! А потом, зачем? Образуется Сложнейшая 
система ДАЛЬНЕЙШЕГО ЖИВОГО ОРГАНИЗМА, КОТОРОГО ЕЩЕ И В ПОМИНЕ НЕТ?!
ЗНАЧИТ, КТО-ТО УЖЕ ГОТОВИЛ ЭЛЕМЕНТЫ ДЛЯ БУДУЩЕГО ОРГАНИЗМА?!
Может ли овца иметь идею выращивать свою шерсть для того, чтобы Вы потом сплели 
из нее носки?! Нет?
Значит клетка была задумана... а простейший организм- амеба- уже состоит из многих 
клеток! И живет себе, не изменяясь тысячи лет ... Потому, как таковой задумана, 
потому, как малое звено стройной общей системы... Где рычаг усложнения внутри нее? 
Организму более сложному тяжелее выжить, чем примитивному. И ?! ... Значит - не 
стремление выжить породило многообразие форм, а - напротив- СОЗДАННОЕ 
МНОГООБРАЗИЕ ФОРМ ПОДДЕРЖИВАЕТ СТРОЙНОСТЬ СИСТЕМЫ ЖИЗНИ...
А археолог доложит по раскопкам своим - переходных форм не существует- какая была 
стрекоза миллион лет назад, такая и летает себе ( кстати, со сложнейшем устройством 
своего организма- никакого примитива!); и крокодил, все клопы и пауки не подозревают 
о своей эволюционной мутации; рыбы; медузы - да и все гады! Меняться не собираются. 
Зачем?
И ни одной переходной формы!! Ни единой! Не с полукрыльями ни с полухвостами ни с 
полуклювами ни с полоумами - не было найдено никогда! И это за миллионы лет 
предполагаемого их существования!!
кстати об обезьянах: Что это они НЕ ВСЕ -то костюмы одели? Живут себе, и прекрасно 
себя чувствуют! Да и зачем обезьяне, стопроцентно приспособленной к своей среде, 
мозг философа, не приспособленного, подчас, к элементарным условиям выживания?!!
Вот, друг, что скажу тебе... Но отложим ваши " учебники"...
Напишу самое важное:
(Продолжение следует...)
Часть 5
...Есть Высшая Энергия, невозможно ее не видеть... Можно только- не хотеть видеть!
Назовите это по разному- Большая Энергия; Великий разум; Мыслящее Начала; - вы 
придете к Богу... Так ЧЕЛОВЕК называет Творца всего, и Создателя себя самого...
И когда вы понимаете это, то все встает на свои места... Все вокруг... И жизнь и 
смерть... Во всем есть смысл ... Во всем закономерность... Ведь мы же не случайности 
открываем своей наукой, а законы... Законы, которым подчинено все и всё... Но 
отрицаем Законодателя!
Ученые умы ищут ответы- КАК Что случается? из чего сделано? ...
Но ответы - КАК и ИЗ ЧЕГО то, или иное устроено, никогда не дают ответ-КТО и ЗАЧЕМ 
это создал! И не отрицают его, ответ -КТО ЭТО ЗДЕЛАЛ!!! В этом глобальная ошибка 
человеческого мозга. Понимать - КАК И ИЗ ЧЕГО создан мир- не дает ответа- КТО И 
ЗАЧЕМ создал Мир!!
Вера не противоречит знанию, а, вера шире знания, больше его, выше, и включает в 
себя все знания, как малый ее элемент...
Начнем, хотя бы, понимать, что - мы не можем знать Всего, - часть, самая большая, 
самая существенная, скрыта от нас, как солнце атмосферой, чтобы не поранить нас, не 



истребить... И эта Часть положена нам на веру... Мы же Верим, что прыгнув с десятого 
этажа, разобьемся! Понимаем, что есть закон тяготения! Не проверяли- но верим, тем, 
кто видел, как погибали упавшие! Сами не видели, но верим!!! А в самый ГЛАВНЫЙ 
ЗАКОН НАШЕЙ ЖИЗНИ- не верим!!! Тем, кто ЖИЛ И ЖИВЕТ В НЕМ, ТЕМ, КТО ВИДЕЛ, В 
СИЛУ СВОЕЙ ПР ИБЛИЖЕННОСТИ В СВЯТОСТИ, КАК ПОГИБАЛИ ДР УГИЕ!!! Не верим!!! Но 
умирать - то нам надо всем! Как же вы не верите в ПУТЬ СВОЕГО СПАСЕНИЯ ИЛИ 
ПОГИБЕЛЬ БЕЗ ЭТОГО ПУТИ, ТЕМ, КТО ПРЕДУПРЕЖДАЕТ НАС! Тому, ЧТО НАПИСАНО НАМ 
ТЫСЯЧИ ЛЕТ НАЗАД!!! ТОМУ, КТО ПРИШЕЛ СКАЗАТЬ НАМ ОБ ЭТОМ!! Не ВЕРЯТ!! Не абсурд 
ли это?!
"...сознание, отуманенное самообожанием, перестает даже различать действительно 
дурное от хорошего: хорошо все, что мое, что вышло от меня,   ᐀  в этом весь 
нравственный критерий. Диавол искусно этим пользуется и, внушая дурные мысли и 
желания, которые гордый человек принимает за собственные, заставляет его делать с 
рабской покорностью все, что угодно искусителю, хотя человек все время уверен, что 
творит только свою волю,и добивается ее исполнения нередко с упорством и 
фанатизмом. Эти слепые люди, не понимающие, что их ведут на поводу,  ᐀ лучшие слуги 
диавола." ( Василий Кинешемский.)
Каждый, кто живет на этой планете- задумайся- " ЗАЧЕМ ТЫ?" Прими на Веру то, что 
сказана тебе тысячами тысяч свидетелей:
" ЧЕЛОВЕК- У ТЕБЯ ЕСТЬ ДУХ! Он- ВЕЧЕН!!" ЭТО ЦЕЛЬ ТВОЕГО ПР ЕБЫВАНИЯ ЗДЕСЬ, НА 
ЗЕМЛЕ- Р АЗВИТИЕ и ОЧИЩЕНИЕ ТВОЕГО ДУХА ДО СТЕПЕНИ ПР ЕДЫДУЩЕГО НАЧАЛА, В 
КОТОРОМ НАШ ДУХ ПРЕБЫВАЛ! Дух по сути своей свободен от бремени телесного, он не 
имеет земных измерений и ограничений.
ТАКИМ БЫЛ РОЖДЕН ЧЕЛОВЕК- В ТАКОЕ ЕСТЕСТВО ДОЛЖЕН ВЕРНУТЬСЯ В ДУХЕ СВОЕМ!
ЕСТЬ ДВА НАЧАЛА- ГИБЕЛЬНОЕ И ЖИВОЕ! ВЫБИР АЙ- ЧЕЛОВЕК! Каждую минуту ты, 
человек, имеешь возможность выбора- гибель или жизнь! Тебе дана на это Воля. По 
окончанию земного странствия- суммируются твои энергии, как плюс и минус... Но, 
Господь дал нам возможность всегда, до последней смертной секунды, раскаяться в 
ошибках этого выбора... Это ли не радость? Это ли не смысл нашего, без того, глупого и 
печального пребывания здесь в сетях ежесекундной смерти? Это ли не делает смерть 
менее страшной, но более закономерной в цепи нашего духовного роста?! Так что 
заставляет человека тупо твердить о своем тлении?! О своей бессмысленности? О своей 
никчемности? Гордыню твою, упрямец, поедят черви!
Человек, - опомнись! Тело истлевает, но дух - зреет!!!
Посмотри вокруг себя- сколько бессмысленного в идее вечной смерти? Если ты 
выбираешь этот путь- ты его и получишь! Хочешь ли ты вечного тления? Р азве не 
убеждались мы на многих малых примерах- что желаем, то и получаем? ОБР АТИСЬ В 
СЕБЯ, человек! Внутрь себя- там все сокрыто! Все то Начало, которое ВЕЧНО! Не где- то 
на небе, на облаке или еще в каких физических матерьяльностях , а - в тебе! Там, 
задавленный нашей суетой, поисками телесных удовольствий, наслаждений 
физических, угробленный гордыней, тщеславием, самомнением, гневом, ревностью, 
жадностью, завистью, леностью, объеданием, пьянством, ехидством, чувством 
собственного превосходства, судилищем других, насмешками, бесконечными 
стремлениями к сладостям жизни и власти над другими- под этим смрадным грузом- 



там твой Дух вечный! Как мешок с ранящими иглами - внутри нас клубок пороков. Так 
очищайся сам, человек! Тебе дана на то твоя воля! Не жди, когда после неизбежной 
смерти, уже без твоего на то желания, ты будешь подвергаться чистке тяжелейшей, по 
степени порочности твоей! Одно дело - когда ты сам начнешь делать это над собой- 
устремишься очиститься от пороков с Божьей помощью и Любовью Его, а другое- когда 
за тебя возьмутся те иные, не знающие сострадания, темные силы ( как называет их сам 
же человек)!
"ГРОБЫ КРАШЕННЫЕ" - наши тела! сверху личина общественная, а внутри- труха гнилая, 
мертвая, кичащаяся своей тленностью! Да не фильм ли это ужасов- наша сегодняшняя 
суть?! Не самоубийство ли ?!
Не с ума ли сошел человек, воспевая дифирамбы себе, всему земному тленному, но 
уничижая Бога!!
За смерти собственные, детей своих, хулит Бога, а не свою порочную натуру, не 
желающую жить по Заповедям Господним! Или говорят- "жесток Бог, умертвил детей 
наших! " И не хотят понимать, что сие от нашей духовной грешной природы исходит! А 
по милости своей, Господь, идущих к нему детей, содеевает Ангелами.
И судит человек о том, о чем не имеет, по упрямству своему, представления! 
Химические или астрономические законы вы не обсуждаете, если ничего не понимаете в 
них, И НЕ ИЗУЧИЛИ ТОЙ НАУКИ, а Божественный Закон судите, НИЧЕГО НЕ ПОНИМАЯ В 
НЕМ! Не приступив к Нему и даже к НАЧАЛЬНОЙ ЕГО БУКВЕ!!
МОЛЧИТЕ! Не надо ответов, полных самомнения лукавого ума тех, кто по своей воле не 
может продлить себе жизнь ни на час! Угробить- да, продлить- нет! Кто взял с собой в 
смерть что-либо нажитое на земле? Все богатства, славу, власть? Ушел- все оставил... 
Детям? Так дети тоже умрут, все умрут... И говорится нам- не думайте много об этой 
жизни- думайте о той- вечной! И о том, с чем мы туда пойдем! А это та энергия- тот 
плюс или минус, та гибель или жизнь- КОТОР ЫЕ Мы ПР ИОБР ЕТЕМ ЗДЕСЬ! труден наш 
опыт... Так - Хина горька , но без нее не вылечить лихорадку...
Но, если, прорастает мысль в тебе, как малая, слабая травинка: что - все не так просто, 
как я привык, как мне удобно... Если есть хоть малейшее желание понять- что есть 
Истина? В чем есть смысл? Если глаза твои все чаще поднимаются к небу... Если ты 
видишь и чувствуешь весь абсурд, все безумие мирских идеалов... Тогда- ты на пути к 
Истине, а кто идет- тот приходит... Читай Заповеди Господне и старайся исполнять их ! 
Читай свидетелей, исполнителей Слова Божьего- Святых Отцов, И тогда откроется тебе 
суть жизни твоей...
...
Спрашивают "саддукеи" - скептики: " как это Бог слышит каждого и знает нужды 
каждого?! Нас много по все земле, и еще- умерших не счесть! "
А как ты, человек, знаешь где тебя что кольнуло? Где что заболело? Ты чувствуешь 
когда тебя кусает оса? А ведь жало ее тонко! Сразу знаешь- где! И если нарыв какой, 
удаляешь его, лечишь... А ведь ты- всего лишь человек в своей слабой смертной 
оболочке! Как же Создателю не знать Тело свое?!
Человек ищет счастье, гармонию. Блаженство... и .... не находит... да потому, что его 
нет на Земле... вот, кажется, сейчас с этим любимым человеком я буду счастлив! ... но 
проходит малое время и - все приедается... Все не то, как думалось... Здесь, в этом 



месте, в этом доме я найду успокоение и радость! Нет! Походит малое время- опять 
ищет человек иного... Мечтает... Грустит... Или заливает свое разочарование вином... 
Вот, кажется, сейчас выпью вина- и все будет радостно внутри меня и вокруг!! Но что 
это?! Кроме головной боли, уныния, и проблем ничего не дает чрезмерное вино!! Тогда 
бросается в объедание! И что?!! Потом бегает круги, в Надежде устать и забыться... 
Думает опять несчастный- вот куплю эту вещь, - и наконец познаю безмятежную 
радость! И? Но другой имеет это, да и лучше моего!! И что- радость улетучивается как 
дым! А за ней разочарование... У иных начинаются наркотики, блуд, извращения 
сатанинские, секты, все, только бы забыться, только бы удовлетворить этот непонятный 
зов к радости внутри себя.... Можно понять двадцатилетнего, который надеется на " 
большое " свое будущее! Ему кажется- все впереди! Вот, сейчас заработает он денег, 
или похитит, или найдет клад- и все будет по другому- наступит БЛАЖЕНСТВО!! Юный 
так ошибается, но как думают так уже опытные, сорока и пятидесятилетние?!! В этом 
возрасти зрелости, когда приходит тихое, скрытое понимание, что все поиски без 
толку.... человек впадает в уныние, готов убить себя новыми пороками безрассудных 
поисков новых жен, новых домов, новых мест, новых денег, но только не обратиться к 
тому, что написано в Помощь ему две тысячи лет назад! Хорошо, я не могу найти, 
думает упрямец, но ведь другие имеют это блаженство!! Вот !! Опять думаем, что 
другие! Иные делают вид, что имеют, по гордыне своей, а прочие - думают , что имеют 
другие эту радость бытия! То бедный начинает тяготеть своими воспоминаниями 
прошлой жизни, ему кажется, так как он уже не помнит детали, и примешивает 
фантазию сегодняшнего дня, что тогда ОН был счастлив!!! То прошлые отношения ему 
мнятся потерянным блаженством, но, бывает, возобновив их, бежит прочь в глубоком 
разочаровании... Но вывод не делает от гордости , от страха перед непонятным... От 
покорности страстям бесовым, ( Вслушайся в русский язык- вот говорят: Бес попутал! - 
не случайно говорится так. Не фигура речи, Русский язык всегда отражает самую суть 
происходящего! обрати внимание на поговорки и выражения народа!) которые 
стараются не позволить человеку одуматься и понять: Нет ТОГО БЛАЖЕНСТВА НА этой 
ЗЕМЛЕ, что ищет человек! Как поймешь это- ужаснешься! Ужаснешься от той массы 
человеков, которые мечутся по планете в поисках того, что находится в ином 
измерении!! Пока не ткнутся в угол и не ИСПУСТЯТ БЕДНЫЙ ИХ ДУХ, о котором они не 
вспоминали на протяжении земных мытарств!
Что это за память радости всепоглощающей, которую человек ищет? Откуда он его 
взял, это ощущение?! Вдумайся в это внимательно, вместо того, чтобы быстро искать 
возражения в уме своем. Значит, помнит душа, дух, что есть такое, раз ищет!
Все здесь временно и тленно.... все иллюзия... так что это за память такая?! Если 
никогда по рождению своему человек не находился в таком состоянии, как он может 
знать, что ОНО вообще есть?!! Да помнит человек первозданное свое блаженство в коем 
пребывал до падения!! Остатки этой глубинной памяти заставляют его искать того, что 
он потерял в своем ином изначальном пребывании! Того нет здесь! Так смотри на небо 
человек! На небо внутри себя! Смотри в Бога, там ты найдешь твое блаженство! там и - 
Только там! Эта наша пуповинная связь не дает Человеку- Богоотступнику принять 
разочарование Земной жизнью как суть пребывания в ней! Но гордыня его не позволяет 
устремиться всеми помыслами в Новый Век еще здесь на Земле! Об этом нам изложено в 



Евангелии, многократно повторено Господом ! Так что ж ты продолжаешь искать 
иллюзий и не берешь Верного! Заметь, друг, вера и Верно одного корня!
С чем сравнить ваше упрямое неверие?...
...Каждое утро ваш организм пьет кофе , его хочет живот, или мозг ваш, договаривается 
с рукой, она делает его а горло пьет? Как, это -Вы хотите кофе? А вы тут причем? 
Организм и без вас прекрасно обходится! Ах, если вы захотите, то и не будите пить?! 
Еще слушает вас , организм, рука еще слушает вас?! Еще не отрицает вашего 
присутствия? А когда вы влюбились без желания на то? И не можете освободиться, если 
это чувство вас тяготит и не разделено? А когда наркоман или алкоголик, уже не хочет, 
понимает отчетливо, что гибнет еще от одной дозы, еще от одной бутылки, а все равно 
колется, все равно организм без его воли пьет спиртное?! Говорит- "уже не могу не 
колоться"! Что это?!! Вот когда он- организм- уже сам без вас, пользуясь всеми членами 
его, производит действие или чувство! Он как говорит вам: " я не знаю тебя, я сам по 
себе принимаю решения- ты- никто !!" И... Гибнет ... Вот схема нашего жития! Нашего 
отношения к Богу! Вот наглядный пример нашего состояния пребывания здесь на земле! 
Конечно, мы имеем волю на наши поступки, но каждый поступок связывает или 
разрывает нас с нашим Творцом. И когда, мы заявляем, что вообще никого нет- я сам по 
себе- не превращаемся ли мы в гибнущих больных , по той же схеме?!
Так что делать Неверу?
"Если, таким образом, личный опыт является наиболее надежным основанием 
религиозной веры, то, очевидно, необходимо всеми мерами стремиться к тому, чтобы 
пережить его в своей жизни для укрепления веры. Каким образом это можно сделать?
На этот вопрос отвечает Сам Господь Иисус Христос в Евангелии от Иоанна: Мое учение 
 ᐀ не Мое, но Пославшего Меня; кто хочет творить волю Его, тот узнает о сем учении, от 
Бога ли оно, или Я Сам от Себя говорю" (Ин. VII, 16-17).
Вот простой ответ, заключающий в себе смысл глубочайший. Если в вас копошатся 
сомнения и вы хотите наверное знать, от Бога ли дано евангельское учение, 
заключающее в себе основы нашей веры, то попробуйте исполнить его веления в жизни, 
подчиниться его правилам, впитать в себя дух его, и вы тогда на опыте убедитесь, что 
оно от Бога, что в нем выражается воля Божия, ибо вы сразу почувствуете его 
абсолютную правду и бездонную мудрость, для человека недоступную. Вы сразу 
поймете, что человек не мог создать подобного учения, ибо он не обладает таким 
всеведением, таким безграничным знанием тончайших извивов человеческой психики и 
ее законов, часто скрытых в области подсознательной, которое так и сквозит почти в 
каждой строчке Священного Писания."( В. Кинешемский)
Скажу еще, что мы находимся Здесь, на Земле, в наказание... Скорее оно как лекарство 
для нас.... Как лечение наше от самомнения... Так какие радости можно искать в 
наказании, в горьком лекарстве?!! Тот, кто нашел себя довольным сам по себе в 
наказании- суть не достоин избавления! ( МФ 15 ....ибо огрубело сердце людей сих и 
ушами с трудом слышат, и глаза свои сомкнули, да не увидят глазами и не услышат 
ушами, и не уразумеют сердцем, и да не обратятся, чтобы Я исцелил их. Ис 6:9 ጀ　㬀 Ин 
12:40; Деян 28:26  ጀ㈀㜀  ) Не удовольствие надо искать в лекарстве, а верить, что оно 
поможет тебе СПАСТИСЬ! Ведь враги человека- страсти - то есть бесы- они как та 
радиация- невидимы, но последствия их действий страшнее последствий радиации... 



Они губят не только тело, но и душу...
"...По причине падения наше тело вступило в один разряд с телами животных; оно 
существует жизнью животных, жизнью своего падшего естества. Оно служит для души 
темницею и гробом. Сильны употребляемые нами выражения! Но они еще недостаточно 
выражают ниспадение нашего тела с высоты состояния духовного в состояние плотское. 
Нужно очищение себя тщательным покаянием, нужно ощутить хотя в некоторой 
степени свободу и высоту состояния духовного, чтоб стяжать понятие о бедственном 
состоянии нашего тела, о состоянии его мертвости, причиненной отчуждением от Бога. 
В этом состоянии мертвости, по причине крайней дебелости и грубости, телесные 
чувства неспособны к общению с духами, не видят их, не слышат их, не ощущают. " И. 
Брянчанинов
Несравнима наша сегодняшняя земная жизнь с той, какую уготовил для нас Господь! 
Наша жизнь тяжела смертностью своей, болезненностью, одиночеством, отсутствием 
искренней любви, необходимостью поиска пропитания, тепла... жестокостью... 
Беспомощностью наших членов.... страхом потерь и унижений.... И тем глупее и 
страшнее наше упрямство не " лечиться", не стремиться в
НОВУЮ ЖИЗНЬ, не желать увидеть ее отчетливое очертание вокруг нас! Не готовить 
себя к исходу в нее... Не ВЕРИТЬ В ТВОРЦА ВСЕГО СУЩЕГО!!!
Христос живет внутри нас : " ... Царство Божее внутрь вас есть..."! Так что же 
удивляться, когда ты не знаешь Бога, если внутри тебя помойка?! Как Бог может жить 
там?! Там живет сатана! Не растут розы на болоте. Очисти себя ежедневным трудом 
помыслов о своем очищении, борьбой с привычками, которые стали суть ты сам, со 
страстями, что есть норы для сатаны, в которых он удобно устраивается и управляет 
нами через внушения. Хочешь проверить, что это так? Попробуй отказаться думать о 
чем - либо неприятном тебе. Что- никак?! Так как же ты не можешь отказаться от 
помыслов, которые твои есть?! Значит они не твои, а внушаемые тебе из вне! Пока 
объект внушения - бес- присутствует- ТЫ САМ НИЧЕГО НЕ МОЖЕШЬ! Но МОЖЕШЬ САМОЕ 
ГЛАВНОЕ- ЗАХОТЕТЬ ИЗБАВИТЬСЯ ОТ ЭТОГО ИСКУСИТЕЛЯ, ОТ ЭТИХ ПАГУБНЫХ МЫСЛЕЙ! 
И начать молиться! И только упорная молитва к Богу, ко Христу, и пост(пост- есть отказ 
от всего, что приносит тебе усладу, от того, что поработило тебя привычкой. Потому, 
как через эти привычки - зависимости входят бесы к нам в сердце...) избавят тебя самым 
волшебным образом от пагубной мысли или тяжелого переживания! Но без твоей воли 
на то, без усилия сердца избавить себя от грехов, без смирения и покаяния в своих 
падениях - не будет услышана молитва твоя, потому, как она будет не искренняя.
Как могу я, раскаиваться, например, , что украл, если продолжаю пользоваться плодами 
кражи?!! Но когда раскаюсь- возвращаю украденное, если таковое возможно, прошу 
горячо прощение, и стараюсь не повторять этого падения!
Прошу указать мне пути истинные... Вот что есть это волшебное понятие - Молитва! Вот, 
что значит - ХР ИСТОС - СПАСИТЕЛЬ!!! Спаситель нас от наших страстей, от нашего 
рабства дьяволу! От рабства своей же ненасытной физической природе. Как печально 
не осознавать этого... Проверяй! Ты же - ученый человек, все проверяешь, все правила 
наук, так что же ты здесь, в самой сути жизни твоей- ОТВЕР ГАЕШЬ БЕЗ ПОПЫТКИ 
ОПЫТА?!!
Знай же, что все, что происходит внутри нас, внутри нашего сердца- все наши 



переживания- суть поле брани между Богом и дьяволом! Страсти в тебе и мысли 
скорбные, все искушения на дела дурные - суть от дьявола, при нашем заблуждении 
попускаемые! А от нас- лишь малые мысли физические- то есть - желание есть, когда 
голоден по правде, пить, спать, когда ночь, и прочие естественные не чрезмерные 
желания, естества мысли, незначительные стремления- ЭТО НАШЕ! ( я говорю о 
ПОМЫСЛАХ, а не суть ощущении себя). Остальная суть помыслов- от БОГА ИЛИ ОТ 
ДЬЯВОЛА. Помыслы о Боге и об Истине - наши... Помыслы страстей- от сатаны. Это не 
потому, что Господь не может пересилить сатану, а по попущению Его, для нашего 
духовного роста в испытаниях, в борьбе с искушениями! Где есть Свет- есть и Тьма... И 
наоборот...
Но мы имеем еще и волю, -принимать те или иные побуждения, или -не принимать. 
Возможность просить Бога - дать видение - от кого исходит то или иное побуждение... 
видишь, мой молодой друг,- слово " побуждение" не случайно в русском языке! Оно 
говорит о том, что ты испытываешь силу из вне! А вот от кого побуждение - проси Бога 
помочь тебе понять это. Без Него никто не может разобраться- что от Бога, а что - от 
дьявола. Но надо быть спокойным, не пугаться, знать- на то и пришел Спаситель спасти 
нас! Так мы формируем свою личность, растим душу, возвышаем Дух.
Есть в каждом из нас контрабас гордыни, арфа тщеславия, труба прелюбодеяния. Бесы 
играют на этих инструментах, производят мелодии обиды, гнева, ревности зависти, 
страстей блуда. Как только услышишь в себе этот оркестр, так представь, как бес 
перебирает струны этой арфы, сладко закатывая глаза и шевели хвостом. Он 
предвкушает твое падение, хитрую власть над тобой! Представь, как играет этот 
оркестр внутри тебя, содеев из тела твоего гнездо грязное... как нажимаются клавиши 
трубы, призывая твою кровь к возбуждению! И звучит этот бесовский оркестр внутри 
нас, порой заглушая Божий Голос и Хор Ангелов... Противься этому! Призывай Господа в 
помощь тебе! Но противится надо всему оркестру, а не отдельным его инструментам. 
Что толку для тебя, если ты заглушишь контрабас, и арфа возьмет на себя соло?! Борись 
с каждым звуком бесовским, борись молитвой и постом. И тогда, с Божьей помощью- ты 
встанешь на путь Истины !
И Как приходит это худое- обида, уныние, зависть, гнев, раздражение, переедание, 
желание прелюбодеяний, скабрезные мысли, осуждение и прочее от бесов- не старайся 
очень сам избавиться, потому как это бесполезно, а только противься, и тут же начинай 
молиться Христу об избавлении от этих мыслей, которые причиняют скорбь..., или 
причинят ее действиями, по повелению их... И как только возвращаются опять- опять 
молись горячо- И ТЫ УВИДИШЬ ПЕРВОЕ ЧУДО В ТВОЕЙ ЖИЗНИ - УХОДЯТ ДУРНЫЕ МЫСЛИ 
КАК И НЕ БЫЛО ИХ! Ощутишь легкость и защиту тебя, любимого Богом, во всех скорбях 
твоих! Потому как Господь наш любит всех, и Даше падшего ангела сатану... Не 
оставляй мозг свой, душу свою, а тем паче ДУХ, без познания, без опыта личного.. И 
тогда все увидишь и почувствуешь сам- нащупаешь ту Дорогу к Богу, о которой говорил 
выше. Эта дорога может быть увидена только ищущим ее, только страждущим познания 
Истины...
Для того и пишу... В помощь нам -Ангелы Небесные!
Литература: (Мф. ХХШ, 27). И. Сирин; И. Златоуст ; И. Брянчанинов; Ф.Затворник; В. 
Кинешемский;; http://youtu.be/9jKuI1KefGU
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